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平成２８年度第７回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  平成２８年１０月１４日 午後１時３０分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  堤   央 宜 

・委員  早 川 京 子 

・委員  井 上 正 明 

 ・委員  樺 島 靖 子 

 

２．欠席委員（０名） 

 

 

３．事務局出席者（１５名） 

・教育部長           大 津 一 義 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・社会教育課長         野 田 圭一郎 

・指導室長           藤 岡 育 代 

・学校教育課課長補佐      甲斐田 裕 士 

・社会教育課課長補佐 古 賀 富美子 

・総務係長           吉 川  春 美 

・学務担当係長         松 尾 郁 代 

・学校給食担当係長       岡   俊 幸 

・学校再編推進係長 河 野 成 嗣 

・指導室指導主事        待 鳥 博 人 

・指導室指導主事        江 上 靖 則 

・指導室指導主事        伊 井 和 子 

・教育研究所長         今 村 田鶴子 

 

 

４.傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 
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（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第１３号 学校薬剤師の委嘱について 

（５）議案第１４号 みやま市史編集委員会委員の委嘱について  

（６）協議事項 みやま市障害者自立支援協議会委員候補者の推薦について 

（７）報告事項 

（８）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後１時３０分 開会】 

 

【教育長】  水上小学校の学校訪問では、課題や指摘事項はあるものの、先生方がチ

ームとしてしっかり子供たちを育ててくれている様子を見ることが出来た。

他の学校も着実に、みやまの力や重点目標に向けて取り組んでいただいて

いると思う。教職員の人材育成も話題になったが、しっかりやっていきた

い。 

みやま市総合美術公募展・ジュニア展では、子供たちがしっかり力を発

揮していた。１０周年という事で、応募数も多く盛況であった。 

10/20の小学生陸上記録会は、一斉市内チャレンジデーと銘打って行う。 

10/22 には体育協会創立１０周年記念式典が行われる、今後も健康長寿

のまちづくりに寄与して頂きたい。 

 

○日程第１  第７回みやま市教育委員会定例会の会期は平成２８年１０月１４日の１

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長吉川春美とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と井上正明委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第１３号  

○学校薬剤師の委嘱について  

 

【学校教育課長】― 提案理由の説明 ― 

 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 
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  「質疑なし」 

 

【教育長】 ・原案通り可決するものとしてよろしいか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第５  議案第１４号  

○みやま市史編集委員会委員の委嘱について  

【社会教育課長】― 提案理由の説明 ― 

 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

 

【井上委員】 ・任期はいつからいつまでか、ここに記載した方がよい。 

 

【社会教育課長】・そのようにすべきであった。新たな任期は平成２８年１１月１４日か

ら平成３０年１１月１３日までである。 

 

【教育長】 ・他に質疑等ありませんか。 

  「質疑なし」 

 

【教育長】 ・原案通り可決するものとしてよろしいか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第６  協議事項  

○みやま市障害者自立支援協議会委員候補者の推薦について 

 

【教育部長】 現在は堤委員にお願いしている。どなたか推薦をお願いしたい。 

 

【早川委員】 ・これまで通り堤委員にお願いしたい。 

       ― 本人了承、一同同意 ― 

 

 

 報告事項 

     ○教育部長 

【教育部長】 （先月の定例会以降、次回定例会までの行事について。） 

・小中学校の運動会・体育会、９月末の本郷小・桜舞館小で全て終了。

これからは小中学校の修学旅行がある。 
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・この時期は、学校訪問や研究発表も目白押しであり、委員の皆様方に

は、よろしくお願いしたい。 

・今年は台風の接近が多く、9/20 は市内小中学校におきまして 10 時始

業、10/5 は市内一斉休校とした。10/5 の江浦小の研究発表会も延期。

幸い大きな被害はなし。 

（今後の予定） 

・予定表に概ね記載のとおりだが、市の大型イベントが目白押しである。 

・越前町との児童交流につきましては、例年通り市文化祭の日程に合わ

せて計画している。 

・社会教育課に係るイベントについては、のちほど社会教育課長より報

告。 

 

     ○学校教育課 

【学務担当係長】 ・9 月 10 月の台風による休校等に伴う授業数確保の対応ついては、

小学校中学校共通で 12/22 終業式、1/10 始業式の日に給食を提供

して６時間授業とする。その他は各校で対応するよう、指示を出

している。 

 

 ○指導室長 

 【指導室長】・福岡県学力調査の結果について、研究所長より口頭で報告します。 

 

 【研究所長】・６月実施の福岡県学力調査について、小学校・中学校それぞれ科目別に

傾向と今後の対策について報告。 

 

【指導室長】・国、県の学力調査の結果を受けて、各校で学力向上策を立ててもらうだ

けでなく、指導室においても臨時の学力向上委員会を立ち上げ、向上策

の策定を一緒に考えていく。 

 

 【井上委員】・もう少し具体的な結果を知らなければ、憶測でしか検討できない。 

 

 【指導室長】・数値的な情報は、慎重にと考えている。 

 

 【教育長】 ・次回委員会では、各校の対応策など含めてもう少し詳しい資料を提供

したい。 

 

【指導室長】・平成２８年度各研究指定発表会参加について。 
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【待鳥主事】・生徒指導に関する諸問題行動調査、小中学校不登校児童生徒の状況につ

いて報告。 

 

 【指導室長】・適応指導教室「さくら」利用・相談状況報告。 

     

 【待鳥主事】・柳川・みやまブロック新人大会結果報告。 

 

 【早川委員】・瀬高中学校での「一年生の不登校を出さない」という取り組みは、具体

的にどのようなことをされているのか。 

 

 【待鳥主事】・担任だけでなく、学年の先生一人一人の意識づけを行っているほか、欠

席が３日超えたら家庭訪問する等の取組で一年生の不登校を出してい

ない。 

 

 【早川委員】・先生が自分のことを親身に思ってくれている事は子供が一番分かる、引

き続きよろしくお願いします。 

 

 【教育長】 ・小学校・中学校共にチームとして、家庭との連携を行っていく事が大

切である。 

 

 【井上委員】・瀬高中学校の様子はどうか。 

 

 【待鳥主事】 ・数人の落ち着かない生徒はいるものの、大半の生徒はしっかり学習し

ている。指導室でも頻繁に学校を訪問し、校長との面談・授業参観等

を通して、状況を把握し支援している。 

 

 【指導室長】 ・今言ったように、注視しながら訪問・子供たちへの声掛けを行ってい

る。進路や進学など将来の展望に目を向けながら、少しずつ改善傾向

も見られる。今後も引き続き支援を行っていく。 

 

○社会教育課 

 

【社会教育課長】・福岡県民体育大会秋季大会において、みやま市から８競技２４種目

に２００名の選手が参加、総合で「16位/40郡市」という好成績を

収めた（躍進賞第６位）。 

       ・社会教育関係事業予定表と、文化祭のチラシ（机上に配布）。 
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        ・10/15與田準一児童文学祭、10/16市民スポーツ大会、10/17学校と

地域の連携教育研修会「社会に参画して健康長寿を伸ばそう」、

11/4-6みやま市文化祭（１０周年記念式典あり）。 

  

【教育長】  ・委員さんから何かありませんか。 

    

 【早川委員】 ・桜舞館小学校のうち、旧竹海学校区等から高田中学校への進学を希

望する児童の対応については、どうなっているのか。 

 

 【大津部長】 ・４年前、統合に係る地元説明会で、特に旧竹海学校区から多く要望

の出た件である。自己都合ではなく学校再編に伴うものなので、柔

軟に対応することとして、旧竹海校区については、高田中学校への

進学を認める事としている。正式には山川中学校区なので、希望す

る保護者の域外通学申請により許可するものである。 

また「みやま市立小学校及び中学校の通学区域を定める規則」の「その他

特別の事情」のうち通学距離が短くなる場合にあたるので、海津地区

については学校再編には関係なく高田中学校への進学が可能である。 

 

  

○日程 11 次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成２８年１１月１５日（火）午後２時００分～ 

 

 【教育長】これで本日の日程は全部終了しました。会議を閉じます。平成２８年度第

７回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後２時２０分 閉会】 

 


